

marie france

Cancer du sein : MonKinéVoitRose ou quand LPG met l'endermologie au service des patientes

JESSICA SINNAN | MERCREDI 18 OCTOBRE 2017 |

MIS À JOUR LE MERCREDI 18 OCTOBRE 2017

LPG, spécialiste de l'endermologie, a aujourd'hui tout un réseau de kinés spécialisé dans le traitement des cicatrices dues au cancer du sein. Détails d'une prise en charge qui soulagent réellement les femmes atteintes de la maladie.



Quand a été lancé le site monkinévoitrose.fr et quel est le principe de l'opération ?

Mandarine Basset Responsable Communication et Marketing

Opérationnel LPG : Nous sommes partis d'un constat simple. 100% des femmes atteintes d'un cancer du sein ont une cicatrice. Pour autant, seules 30% d'entre elles sont prises en charge par un masseur kinésithérapeute au moment de leur retour à la vie active. Ces femmes accompagnées dans leurs suites opératoires sont unanimes : cela a changé la façon dont elles se sont réappropriée leur corps. Beaucoup de communication est faite sur le

dépistage et la maladie en général, mais après ? Les femmes doivent réintégrer « le moule » de la société, reprendre leur travail, leurs activités sportives, s'occuper des enfants... Cela demande une énergie, une mobilité et d'être à l'aise avec leur corps qui leur a échappé pendant un laps de temps. C'est à ce moment qu'interviennent nos solutions. En entendant le retour des patientes et leurs demandes d'informations à ce sujet, le portail MonKinéVoitRose a vu le jour en 2015. Elles peuvent y trouver jusqu'à un annuaire de kinés spécialisés dans cette prise en charge.

Combien de kinés adhèrent à cette opération ?

Mandarine Basset : Aujourd'hui, plus de 400 kinés sont référents en France. Ce nombre grandit chaque jour, c'est très encourageant.

Combien cela coûte-t-il aux patientes ? Est-ce remboursé par la sécurité sociale ?

Mandarine Basset : Les soins endermologie médical s'inscrivent dans les soins quotidiens du kiné, qui sont remboursés par la sécurité sociale.

Participez-vous à l'accompagnement des patientes ?

Mandarine Basset : Effectivement, à travers les informations, les témoignages, les vidéos, les patientes peuvent prendre conscience qu'un nouveau monde s'ouvre à elle après la maladie. Nous avons par exemple organisé un chat' de rencontres patients-spécialistes dans lequel le docteur Didier Bourgeois de l'Institut du Sein Hartmann (Neuilly-Sur-Seine) répondaient aux interrogations des patientes sur les complications post chirurgicales ou comme le docteur Nicolas Berenni (Perpignan) qui répondaient à la sexualité des femmes après le cancer.

Aujourd'hui, le programme est-il accessible à toutes ?

Mandarine Basset : Tout à fait, la France est maintenant bien couverte et elle va l'être de plus en plus. Le phénomène est tel qu'il passe les frontières puisque la Suisse et le Canada suivent.

Quel est votre objectif pour les années à venir ?

Mandarine Basset : En 2017, nous considérons que plus aucune femme ne devrait être laissée pour compte après les épreuves.

Notre objectif est, en rendant l'information accessible, qu'elles puissent toutes bénéficier de cette prise en charge kinésithérapique pour retrouver confiance, féminité et confort de vie.

Toutes les infos sur www.monkinevoitrose.fr

*Merci à Mandarine Basset Responsable Communication et Marketing
Opérationnel LPG d'avoir répondu à nos questions.*

Le 18 Octobre 2017

www.mariefrance.fr/dossier/cancer-du-sein-de-limportance-de-laccompagnement-des-patientes/cancer-du-sein-monkinevoitrose-ou-quand-lpg-met-lendermologie-au-service-des-patientes-384854.html